

**Miércoles 21 de mayo 2025.**

**TEFA**

**Señores:**

**Partido Frente Amplio:**

Hace trece años me sume al Partido Frente Amplio, porque en ese momento, ningún Partido Político demostraba realmente tener la legitimidad para gobernar y las intenciones sinceras de resolver las diferentes problemáticas del país, problemáticas enfocadas en la salud, educación, economía y los diferentes derechos humanos básicos.

Durante todos estos años, en diferentes momentos asumí la responsabilidad de trabajar y representar al Partido en diferentes espacios, tanto en la estructura cantonal, provincial y como candidato. Hoy un grupo de compañeros y mi persona creemos en un proyecto el cual debe ir dirigido a construir partido y fortalecer la provincia, frente a un contexto que demanda un mayor análisis y compromiso con los sectores más vulnerables de nuestra sociedad.

Es por eso que he decidido presentar mi nombre como candidato al primer lugar por la diputación en la provincia de Alajuela, asumir el compromiso con el partido de defender los ideales, principios y asumir el compromiso con la Provincia de Alajuela de un despacho que busque el interés de todos y todas, nunca el personal, un despacho que este con y en las comunidades, para que pueda no solo tener contacto con ellas, también sensibilizarse de sus realidades, para el desarrollo de propuestas y soluciones coherente y enfocadas en sus problemáticas, ese es mi compromiso.

Atentamente;

---

Lic. Elías Gerardo Arias Arrieta.

Cedula 206280351